

# 扇町にじのこだより

2022年

2月

林記

## 子どもの様子

厳しい寒さが続いている中でも子どもたちは元気に過ごしています。

子どもたちの廊下前はひんやりとしている室内ですが、集まるとそのパワーで暖かくなります。

一月初旬～中旬にかけて色画用紙の絵馬に「願いごと」や「目標」などを書き、Bのお部屋の壁に貼りました。さあ～と書く子ども、悩んで書く子ども、様々でした。



年明けも人気の遊びはビニールボール投げ、アーチャン、ボードゲーム（頭脳系含）でお友達が良く時間のある時は近くの公園でサルーや鬼ごっこをして体を動かしています。

はまはまと気持ちの  
良い挨拶をされる嬉しい  
気持ちになります。

挨拶の大切さを学童でも  
子どもたちに伝えていました。

家庭の方でもお話を  
する機会を作りたい  
いたいからだと思います。

挨拶



2月3日(木) 節分

5日(土) 新入生入所説明会

21日(日) お誕生日会(1.2月)



◎2/1(火) オリ一人帰りの時間が  
17:00に変わります。

## 園長先生より

2月に入り、今年度も残りヶ月になりましたが、コロナ感染問題で、学級閉鎖にならたりと不安定な生活になっています。どんな時にも、人間にとって大事なことは、本人が気持ち込められることがあります。自分のやりたい、とか無いといふ子が多いなか、まずはまた練習をさせて戴けるできるような環境を作つてみることです。はいどうか、ハンクリーにさせることも大切と思います。（米田吉）

